

ABSTRAK

Pendidikan seks atau pemberian informasi mengenai masalah seksual kepada remaja merupakan hal yang penting melihat tujuan dari pembelajaran tersebut adalah agar manusia dapat menjaga dan menghormati tubuh mereka. Pendidikan seks sendiri sebenarnya sudah banyak diberikan oleh lembaga-lembaga yang memberikan pelayanan kesehatan pada remaja, salah satunya adalah SeBAYA PKBI Jawa Timur yang melakukan penyuluhan kepada kalangan remaja di Surabaya. Pemberian materi pada target audiensi yang berjumlah besar disampaikan menggunakan bantuan media *slide power point* dan *metaplan*, namun penyampaian materi pendidikan seks tersebut kurang interaktif dan informatif. Kelemahan tersebut menyulitkan audiens dengan rentang umur 10-19 untuk memahami materi yang sedang disampaikan. Setelah mengetahui pemasalahan, mengumpulkan dasar teori mengenai Infografis, Pubertas, Gender, Hak Kesehatan Seksual Reproduksi, Infeksi Menular Seksual dan HIV/AIDS, melakukan analisis terhadap media sejenis serta analisis kebutuhan sistem, maka akan dibuat Media Visualisasi Pendidikan Seks Pranikah untuk Penyuluhan SeBAYA. Tahap desain karakter hingga desain halaman akan diimplementasikan pada Tugas Akhir ini. Media Visualisasi Pendidikan Seks Pranikah untuk Penyuluhan SeBAYA memiliki beberapa menu yaitu Home, Pilih Materi, Tentang SeBAYA, Kredit. Menu Pilih Materi berisi video infografis dengan materi Pubertas, Gender, Infeksi Menular Seksual, dan Hak Remaja. Menu Tentang SeBAYA berisi informasi tentang Organisasi SeBAYA. Menu Kredit berisi tentang informasi pembuat, kedua pembimbing, dan sumber audio yang digunakan pada Media Visualisasi Pendidikan Seks Pranikah untuk Penyuluhan SeBAYA. Aplikasi ini diimplementasikan menggunakan *Adobe Illustrator CS6*, *Adobe Animate CC*, *Adobe After Effect CS6*, serta *Garage Band*. Setelah tahap implementasi, dilakukan tahapan uji coba dan evaluasi. Hasil dari uji coba menyatakan bahwa aplikasi Media Visualisasi Pendidikan Seks Pranikah untuk Penyuluhan SeBAYA menarik serta dapat membantu dalam penyuluhan tentang materi Pendidikan Seks Pranikah.

(Kata Kunci : Media Visualisasi, Infografis, Pendidikan Seks Pranikah)